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Вступление 

На прошлой неделе мне представилась возможность почувствовать 

себя в роли журналиста на педагогическом совете для учителей и 

учеников. Тема данного педагогического совета  «Реализация 

программы воспитания МОУ СОШ с углубленным изучением предметов 

художественно-эстетического цикла №23 через проектную деятельность 

участников образовательных отношений». Параллели с шестого по 

десятый классы разделили на три команды: филологов, кадетов и ХЭЦ. 

Задачей команд было разработать кластер Арт-площадки, для 

размещения портфеля проектов школы на территории города. Мне 

посчастливилось взглянуть на проделанную работу педагогами и 

учениками с разных сторон. Мне кажется, что это действительно 

хорошая и значимая идея для представления проектов школы.  Я очень 

рада, что в нашей школе проводят подобные мероприятия, они помогают 

детям самостоятельно решать трудные задачи и нестандартно мыслить, а 

также сплачивают коллектив. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



День 1 

 
В первый день работы над проектами ребята знакомились друг с другом с 

помощью специальных заданий. Ученики рассказывали о себе и показывали свои 

способности и сильные стороны. Они раскрывали свой творческий потенциал, очень 

интересно рассказывали нам о проектной деятельности. В команде оказалось 

множество талантов, освещающих разные сферы деятельности. 

Следующим заданием было распределение должностей в работе над проектом. 

Филологи быстро и точно распределили каждого на более подходящую ему 

должность. 

Последнее задание для ребят было следующим: «Придумайте, как можно 

больше применений скрепке». Не растерявшись, филологи начали быстро 

придумывать варианты один за другим и в итоге заняли почётное второе место! Это 

был очень насыщенный на мероприятия день. 

 

 

 

 

 



День 2 

На следующий день, после упорной работы дома, команда филологов 

представила промежуточный результат своего проекта. Их спикер Юлдашева 

Вероника рассказала всё: от места размещения арт-площадки до необходимых средств 

на её создание.  

Ребятам задавали много вопросов, касающихся реализации их идей. Было 

непросто, но они справились! Молодцы, филологи! 

 

День 3 

Наступил последний день - день защиты готовых проектов наравне с 

педагогическим составом нашей школы, хотя учителям было предоставлено намного 

меньше времени, чем нашим командам. Но все команды справились просто 

превосходно. Было видно, как все увлечены процессом и семейной атмосферой 

прошедшего педагогического совета. 

У команд было два задания, в ходе которых они должны были схематично 

представить свои идеи. С этим успешно справились все. Учителя и ученики подняли 

друг другу настроение своим энтузиазмом и позитивным настроем.    

Директор нашей школы Паздникова Любовь Андреевна в своей 

заключительной речи выразила слова восхищения идеями всех команд и 



поблагодарила всех за активное участие в жизни школы. А после этого ребят ждал 

сюрприз от школьной столовой. Наши умелые повара приготовили для всех детей 

наивкуснейшую пиццу! Прекрасный конец рабочего дня!    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

 


